

## **Ein Deutscher hat das Geheimnis der Indio-Erde geknackt**

**Die "Schwarze Erde" der Indios soll heute Abend bei einem Stadtwerke-Vortrag auf fruchtbaren Boden fallen**

**Hameln (wbn). Die Schwarze Erde der Indios wird heute im Mittelpunkt des Vortrages stehen, den der aus Berlin angereiste Mitarbeiter des Bundesumweltministeriums, Dr. Haiko Pieplow, um 18 Uhr im Energietreff der Stadtwerke in Hameln hält.**

„Terra Preta“, auch als Gold der Erde beschworen, ist von Pieplow vor gut fünf Jahren erforscht worden. Er hat das Geheimnis des Fruchtbarkeitserfolges dieser außergewöhnlichen Erde geknackt. Was der Kleingärtner im Weserbergland daraus lernen kann, wie er selbst „Terra Preta“ mit Erfolg einsetzen kann, das gehört zu den erstaunlichen Geheimnissen, die der Fachmann heute Abend mit dem Stadtwerke-Publikum teilen will. Und ganz nebenbei geht es auch um Umweltschutz und Welternährung. Ein empfehlenswerter Vortrag.